



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

1, 4

11/02/2023

NACIONAL

#POLÉMICA

EL ÁGUILA AZTECA, PARA DÍAZ-CANEL

EL MANDATARIO DE CUBA RECIBE LA CONDECORACIÓN, HOY, DE MANOS DEL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR, POR FORTALECER LAS RELACIONES BILATERALES

POR PARIS SALAZAR/P4



PAÍS

SÁBADO / 11 / 02 / 2023

COEDITOR: RICARDO SÁNCHEZ / LOURDES VALENCIA
COEDITOR GRÁFICO: FELIPE LAMAS DE LUJÁN



#LÓPEZOBRAADOR

DESTACA LABOR PARA APOYO HUMANITARIO

Al conmemorar el 108 aniversario de la Fuerza Aérea Mexicana, el presidente Andrés Manuel López Obrador enfatizó que estas han actuado con rapidez y eficacia para labores de apoyo humanitario para salvar vidas como en Turquía y con el Plan DN-III. **N. GUTIÉRREZ**



La más alta distinción que el Gobierno de México da a extranjeros se entrega hoy al presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel.

En el marco de la cuarta visita oficial al país en lo que va del sexenio del mandatario cubano, el presidente Andrés Manuel López Obrador, le otorgará la Orden Mexicana del Águila Azteca, un reconocimiento por servicios prominentes prestados a la Nación Mexicana o a la humanidad.

En el *Diario Oficial de la Federación* se publicó el acuerdo —firmado por López Obrador— por el que se otorga la condecoración a Díaz-Canel Bermúdez para reconocer su labor “al fortalecer las relaciones de amistad y cooperación entre México y Cuba”.

El anuncio causó polémica y fue cuestionado por actores políticos, quienes hicieron referencia a la situación sociopolítica que se vive en la isla.

“AMLO insulta a los mexicanos y a los cubanos al dar el Águila Azteca a Díaz-Canel, violador de derechos humanos”, publicó en Twitter la senadora Lilly Téllez.

#DESATAPOLÉMICA LA MAYOR DISTINCIÓN, A DÍAZ-CANEL

EL PRESIDENTE ENTREGA HOY, EN CAMPECHE, LA ORDEN DEL ÁGUILA AZTECA AL CUBANO. DESTACA EL APOYO QUE HA DADO EN MATERIA DE SALUD

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR

En el mismo sentido se expresó el activista y empresario Claudio X. González: “El Águila Azteca a un dictador. Dice mucho de quién es nuestro Presidente y su mal llamada transformación”.

El expresidente Felipe Calderón cuestionó la decisión y señaló que sólo falta que le den dicha condecoración a Daniel Ortega, a quien calificó como dictador.

El acuerdo publicado en el DOF destaca que el gobierno

ERA DE LA MADRID

ESTADO

FIDEL CASTRO RECIBIÓ LA DISTINCIÓN EN 1988.

EXHIBE CERCANÍA

552

MÉDICOS CUBANOS HAN LLEGADO A MÉXICO.

9

MILLONES DE DOSIS DE ABDALÁ.

4

VISITAS A MÉXICO EN ESTE SEXENIO.

cubano ha apoyado a México en materia de salud, con el envío de médicos y enfermeras para apoyar durante la pandemia de COVID-19, así como la recepción en Cuba de cientos de estudiantes de medicina para cursar distintas especialidades.

López Obrador y Díaz-Canel visitarán la zona arqueológica de Edzná y supervisarán las obras de construcción del Tren Maya en Campeche, además encabezarán la reunión bilateral entre las delegaciones de México y Cuba.

OTROS RECONOCIDOS

1 JEAN-YVES LE DRIAN, MINISTRO DE EXTERIORES DE FRANCIA.

2 ROBERTO RICCARDI, COMANDANTE DE LOS CARABINEROS.

3 COENRAAD HENDRIK ADOLPH, EXEMBAJADOR DE PAÍSES BAJOS.

4 AMLO HA CONSIDERADO COMO MEDIEVAL EL BLOQUEO DE EU.

5 TAMBIÉN COMO UN ACTO VIOLATORIO DE DERECHOS HUMANOS.